

Inicio > Nacional > Helistar reafirma su transparencia en licitación de Ecopetrol

Nacional

# Helistar reafirma su transparencia en licitación de Ecopetrol

By Nación Colombia julio 4, 2024

14 0



Helistar

En respuesta a la información oficial emitida por el Grupo Empresarial de Ecopetrol, que el pasado 2 de julio finalizó el plazo para los interesados en participar en la licitación para el proceso de contratación del servicio de transporte aéreo por helicóptero, Helistar SAS ha reiterado su compromiso con la libre competencia como un derecho fundamental de todos los colombianos.

La compañía enfatiza que las prácticas restrictivas de la libre competencia, actualmente bajo investigación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), deben asegurar que todos los oferentes tengan igualdad de condiciones en el método de selección y negociación plurilateral número Doc1098587627, llevado a cabo por Ecopetrol para la prestación de servicios de transporte aéreo por helicóptero.

Con más de 25 años en el mercado, Helistar SAS se ha consolidado como un pilar empresarial en Colombia, generando más de 400 empleos directos. La empresa destaca que siempre ha actuado con transparencia y honestidad, cumpliendo todos los requisitos solicitados en la convocatoria de Ecopetrol.

**«Es evidente que lo único que se busca con los ataques es inducir al Grupo Empresarial contratante a abstenerse de permitir la participación de Helistar en el proceso de selección de ofertas»,** declaró César Alvarado, director jurídico de la compañía.

Ante señalamientos falsos y sin fundamentos hacia la empresa y sus directivos, Helistar SAS ha tomado y continuará tomando acciones legales contra estas prácticas desleales. La compañía asegura que su derecho a participar en la licitación será defendido y que seguirá vigilante de los requerimientos del proceso, ya que ha demostrado ser una de las mejores en la industria aérea del país.

Helistar SAS también respalda la decisión de las directivas de Ecopetrol de solicitar el acompañamiento de la Procuraduría General de la Nación y de otros entes de control, dada la complejidad del proceso de contratación.

Finalmente, Helistar SAS reitera ante la opinión pública que participa en esta licitación amparada por la presunción de inocencia frente a los cargos imputados por la SIC, y que no se encuentra impedida para presentarse en la convocatoria realizada por Ecopetrol.

TAGS Ecopetrol Libre competencia SIC



Artículo anterior ¿Cómo perder peso durante la menopausia?

Artículo siguiente «La mentalidad oligárquica es la raíz de la pobreza en Colombia»: Petro

Nación Colombia https://nacioncolombia.com

ARTÍCULOS RELACIONADOS



NOTICIAS POPULARES

Comunidad indígena en medio de enfrentamientos de grupos armados julio 4, 2024

Huracán 'Beryl' deja a Jamaica sin luz y cobra una vida julio 4, 2024

Vinicius Jr. suspensión por falta a James Rodríguez, complica a Brasil en cuartos de final julio 4, 2024

James Rodríguez en la mira del Besiktas julio 4, 2024

Cargar más >

COMENTARIOS

Colombia y Panamá activan mecanismos para enfrentar el crimen en la frontera binacional - Nación Colombia en Todo listo para el inicio del sexto ciclo de negociaciones entre Gobierno y ELN

James Rodríguez, complica a Brasil en cuartos de final julio 4, 2024



Nacional  
Comunidad indígena en medio de enfrentamientos de grupos armados



Nacional  
Comandante de la Armada al Comando General de las Fuerzas Militares



Nacional  
Colombia prohíbe plásticos de un solo uso



James Rodríguez en la mira del Besiktas  
Julio 4, 2024

Cargar más >



DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

COMENTARIOS

*Colombia y Panamá activan mecanismos para enfrentar el crimen en la frontera binacional - Nación Colombia en Todo listo para el inicio del sexto ciclo de negociaciones entre Gobierno y ELN*



SOBRE NACIÓN COLOMBIA

Noticias de Colombia

Contáctenos: [info@nacioncolombia.com](mailto:info@nacioncolombia.com)

SÍGUENOS

